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内容概要

　　《新理念高中英语听力2：教师用书》是一套以培养听力技巧为基础的高中听力教程，分为三个
级别。
适合高一至高三年级使用，涉及众多对学生生活富有意义的活动和话题。
采用任务型教学方法，结合听说技巧，培养听说技能，每本教材有16个单元，每4个单元还增加一个复
习课，易教易学，是一套理想的听力教材。

Page 2



第一图书网, tushu007.com
<<新理念高中英语听力 2 教师用书>>

书籍目录

IntroductionPrinciples of listening comprehensionListening in practiceListening skills for Asian studentsStarter
Unit Learning to ListenUnit 1 Living in the CityUnit 2 BargainingUnit 3 Different JobsUnit 4 Asian FoodReview
Units 1-4Unit 5 At the AirportUnit 6 GeographyUnit 7 ToursUnit 8 Stress and RelaxationReview Units 5-8Unit 9
Personal DescriptionsUnit 10 School SubjectsUnit 11 Personal ProblemsUnit 12 Social InteractionsReview Units
9-12Unit 13 NewsUnit 14 PersonalitiesUnit 15 Amazing StoriesUnit 16 At the MoviesReview Units 13-16In
FocusAudioscriptSelf-Study Practice

Page 3



第一图书网, tushu007.com
<<新理念高中英语听力 2 教师用书>>

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:http://www.tushu007.com

Page 4


